
第１４回議会報告会議事録（要約） 

と  き 平成２９年５月１３日（土） １９時～２１時 

と こ ろ 上滝野公民館 

テ ー マ 第１部：２月臨時会、３月定例会の報告について 

第２部：車座で議員と語ろう(フリートーク) 

参加者数 ３６人 

担当議員（９名） 藤浦  巧  ・ 髙瀬 俊介 ・ 長谷川 幹雄 ・ 石井 雅彦 

岸本 眞知子 ・ 磯貝 邦夫 ・ 安田  朗  ・ 二階 一夫 

藤尾  潔 

書   記 長谷川 幹雄 ・ 石井 雅彦 

特記事項  

Ｑ 

Ａ 

【 第１部 】 

 土地に関して、自治体がなかに入って、５，５００件以上の

空き家を自治体が借り上げて、市営住宅のかわりとして貸し出

す。 

荒れた農地がたくさんあるが、農地を企業体へ農地集積、集

約化を進めるために貸し出す。西脇の方でも公益社団法人兵庫

みどり公社が入って、市の農林振興課・農業委員会が関係して

いることをどう思われるのか。 

空き家の話ですが、昨年１年間市役所の方で、空き家の実態

【概況】 

 これまでにない大変多くの市民の

皆様にご参加いただき、新たな試み

である｢車座で議員と語ろう｣では４

つのテーブルで活気に満ちた意見交

換ができた。 

Ｑ：質問、要望等 Ａ：回答 



Ｑ 

Ａ 

調査をやりまして、実際空き家になっているおうちが加東市全

域で、１,６００件くらいでその内、貸して使える空き家と古く

てつぶれた空き家の２種類あるが、使える空き家は１,０００件

を切ってくる。アンケートを取ると、貸したり、売ったりして

もいいか尋ねると、売ってもいいと答えた人は、１７５件であ

る。 

今年から市役所で空き家バンクを立ち上げてやっている。売

り買いできるものは登録して頂けたら、業者さんに紹介する仕

組みが出来ている。壊れかけた空き家に関しては、村から要望

して頂ければ厳しい対応を市役所が間にはいって致します。 

行政が入ることによる利点は何か。 

空き家を貸したり、売ったりすることに関して行政がホーム

ページで空き家バンクでの登録をする仕組みを作ったので、少

し前へ進んだと思う。 



第１グループ

第２グループ

第３グループ

第４グループ

【 第２部 】 

・保育料が他市より高い。もう少し各市とのバランスをとって

ほしい。０～１才児を預かってもらえないのか。 

・議員報酬が高いのでは。日当制とか。 

・「ミナクル」看板がないから分かりにくい。設置してほしい。

・税収が減っているのではないか。 

・ボランティア活動は高齢者ばかり。若者にも取り組んでほし

い。 

・市民病院、在宅看護はいいと思うが、方向性を示してほしい。

・公共交通、目的をもったバスを走らせるべきではないか。 

・３町合併して何が必要か考えるべきではないか。 

・市内の各地区(特に東条地域)の地区名が地区の看板が少ない

ため分かりにくい。河高地区でも看板がなくなったところも

あるので再度設置してほしい。 

・近隣のコミバスを市内へと走らせてほしい。 

・議会の監視機能と政策立案能力を高めてほしい。 

当局に照会・

要望すること

[要望]  市営住宅の建設は、国の補助金を活用するため、低所

得者が優先的に入居されるので、税収増につながらない。若い

世代の方を中心に入居できるように提案する。 

議会で対応す

ること 


